



Präsidium des Nationalrates

Zur Zahl 2015/J-NR/2014

Der Abgeordnete zum Nationalrat Rupert Doppler und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Planstellen“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1:

Die Anzahl der seit dem 1. Jänner 2013 pensionierten Beamt/innen des Justizressorts (einschließlich der nachgeordneten Dienstbehörden, ausgenommen der ausgegliederte Bereich der Bewährungshilfe) ergibt sich aus folgender Übersicht:

Planstellenbereiche	2013	2014
BMJ Zentraleitung	4	1
Oberster Gerichtshof/Generalprokuratur	4	3
OLG-Sprengel Wien	39	11
OLG-Sprengel Graz	33	2
OLG-Sprengel Linz	29	4
OLG-Sprengel Innsbruck	15	2
<i>Justizbehörden in den Ländern</i>	<i>116</i>	<i>19</i>
Justizanstalten	108	16
Gesamt	232	39

Bei Vertragsbediensteten ist nicht lückenlos bekannt, ob sie nach Beendigung des Dienstverhältnisses eine Leistung aus der Pensionsversicherung beziehen, sodass hinsichtlich dieser Beschäftigtengruppe keine verlässlichen Angaben gemacht werden können.

Zu 2:

Welche Planstellen nachbesetzt wurden, kann nicht mit vertretbarem Verwaltungsaufwand ermittelt werden.

Zu 3 und 4:

Ich verweise auf die zur Schriftlichen Anfrage GZ 2008/J-BMKKVöD erstattete Antwort des Bundesministers für Kunst und Kultur, Verfassung und öffentlichen Dienst.

Zu 5 bis 8:

Ich verweise auf die Personalpläne der entsprechenden Bundesfinanzgesetze.

Wien, 1. September 2014

Dr. Wolfgang Brandstetter

	Datum/Zeit-UTC	2014-09-09T08:22:58+02:00
	Hinweis	Dieses Dokument wurde elektronisch signiert. Auch ein Ausdruck dieses Dokuments hat die Beweiskraft einer öffentlichen Urkunde.
	Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: http://kundmachungen.justiz.gv.at/justizsignatur .